

# EN 2016, LE SOUTIEN DES ENTREPRISES A ÉTÉ ESSENTIEL...

**L'Ecole de la 2ème Chance Drôme Ardèche accueille de 120 à 150 stagiaires par an sur son site de Valence.**

A l'issue de leurs parcours, plus d'un stagiaire sur deux se stabilise en effectuant un apprentissage ou en reprenant une formation qualifiante. Plus d'un quart accède à un emploi dans les mois suivant la formation.



**Marie suit une formation qualifiante "Aide à la personne" au Greta Viva 5 (en contrat de travail à temps partiel avec l'Ehpad les Sérénides)**

*L'E2C m'a permis de définir et de valider mon projet professionnel. Au travers des stages mais aussi des projets collectifs en lien avec le secteur de l'aide à la personne, j'ai pu tester ce métier. Accompagnée par ma référente de parcours et mon éducateur, j'ai pu trouver une formation qualifiante et travailler en même temps dans le secteur qui m'intéresse.*

**Magali a repris un cursus scolaire et prépare un CAP Maroquinerie au Lycée du Dauphiné à Romans depuis septembre dernier**

*Grâce à l'E2C, j'ai pu tester différents métiers, mais c'est surtout le travail sur la connaissance de soi qui m'a permis de prendre conscience de mon goût pour la création". Magali a su aussi tirer profit des ateliers de remise à niveau organisés tout au long de la formation. "En plus à l'E2C, vous créez du lien avec les autres Stagiaires, il y a des gens à votre écoute, et qui vous aident à concrétiser vos projets et nous motivent !"*



**En contrat de professionnalisation dans l'entreprise GIAMMATTEO Réseaux, Alexandre prépare un CAP Canalisateur en alternance au CFA Bâtipole**

*"Pour moi, c'est un rêve d'enfant qui s'est réalisé." Alexandre a toujours été attiré par les engins de chantiers, et le secteur du BTP est apparu comme une évidence pour lui ! Il vient de commencer son CAP et passera ses Caces en 2<sup>ème</sup> année, mais il est déjà autorisé, parfois, à en conduire certains. "C'est le fait qu'on me fasse confiance que j'ai apprécié à l'E2C. J'aimerais vraiment que mon entreprise me garde en CDI !"*



D'autres jeunes passés par l'E2C ont trouvé leur voie en 2016 : **Stéphane**, en contrat de professionnalisation au Restaurant la Fabrik à Lyon, **Moussa**, en contrat aidé chez OBOUSSIER TP, **Aurore**, en contrat de professionnalisation "assistante administrative et comptable" à la Fédération de la Pêche, **Ghizlane**, en CDI chez Mac Donald, **Armony**, en pré-qualification sur les métiers "animation et loisirs" chez FEA, **Mohamed et Walid**, en formation de préparateur de commandes à l'Escale 38, **Radhouane** et **Nicolas**, en pré-qualification à l'AFTRAL, **Morgane**, en formation "employée commerciale" à l'IFRA, **William**, en formation qualifiante en électricité à l'AFPA, **Halidi**, en contrat d'apprentissage "serrurier métallier" dans l'entreprise RAFFIN, **Zaina**, en formation "agent de restauration collective" à l'AFPA de Valence, **Youssra**, travaille en tant que réceptionniste à l'Hôtel de France, **Sylviane**, en contrat aidé en tant qu'agent de sécurité avec Valence Services...

**Grâce au versement d'une part de leur taxe d'apprentissage, les entreprises ont notamment permis de réaliser différents projets collectifs, visites d'entreprises, matinales des métiers et des formations, ateliers CV-vidéo, activités sportives et culturelles...**

Création d'un potager solidaire, participation à la journée des métiers du transport et de la logistique au féminin, théâtre intergénérationnel avec création d'une pièce réunissant jeunes et seniors, journée sur le thème "la Femme Citoyenne", chantier participatif dans une école du Maroc lors d'un Service Volontaire Européen, présentation des métiers de l'alimentaire avec Auchan, tournage de vidéos pour le concours citoyenneté, déplacement aux forum de l'apprentissage et de l'alternance, ateliers de simulation d'entretien avec l'ANDRH, journée-découverte des métiers de l'agro-alimentaire, rencontres sportives régionales, participation au salon de l'artisanat, à la semaine de l'industrie, animation d'un stand à la journée "engagement des jeunes" en Ardèche, organisation d'une brocante solidaire...



*Participation à une Matinale des Métiers et des Formations*



*Chantier volontaire au Maroc : remise en état d'une cour d'école*



*Présentation d'un projet de l'école à la radio*

**Ces versements ont aussi aidé au financement d'investissements pédagogiques indispensables pour rendre la formation plus concrète et attractive.**

Acquisition de matériel vidéo pour les ateliers de simulation d'entretien, financement d'Equipements de Protection Individuelle pour les stages et les visites en entreprises, souscription de licences informatiques permettant une remise à niveau à partir de plateformes numériques d'entraînement pédagogique...

**Votre contribution aidera l'E2C à cofinancer plusieurs investissements en projet :** achat d'un minibus pour les visites en entreprises et les sorties pédagogiques, équipement d'une salle informatique destinée aux ateliers progression autonome, aménagement de salles de cours et d'ateliers...

...EN 2017,  
MAINTENONS  
CETTE DYNAMIQUE !



*Une salle informatique utilisée quotidiennement*

**Nous ferons encore plus avec votre soutien.**



Vous pouvez verser à l'Ecole de la 2ème Chance Drôme Ardèche une part de votre Taxe d'Apprentissage (hors quota au titre des activités dérogatoires reconnues par la loi). Elle servira à renforcer les ressources pédagogiques et développer les actions conduites avec les entreprises et le tissu économique, pour favoriser l'entrée en apprentissage de jeunes stagiaires de l'E2C.

MERCI de votre engagement.